

CENTRE HOSPITALIER FRANCOIS DUNAN ARCHIPEL DE SAINT-PIERRE ET MIQUELON

CONFÉRENCE - DÉBAT : « l'AVC est-il une fatalité ? »

Mardi 11 octobre 2022 à 17h30 dans la salle de la CACIMA

La Direction du Centre Hospitalier François Dunan informe la population et les professionnels de santé de l'archipel de la tenue, ce mardi 11 octobre 2022 à 17h30 dans la salle de la CACIMA, d'une conférence-débat sur le thème :

L'AVC est-il une fatalité?

Cette rencontre sera menée par <u>Docteur BOUAMRA Benjamin</u>, neurologue du CHU de Besançon, établissement avec lequel le Centre Hospitalier François Dunan s'inscrit dans une filière de prise en charge en télé-neurologie.

Nous vous remercions de votre attention et de votre participation.

La Direction du CHFD